



COMMUNIQUÉ

Le Syndicat national de l'environnement appelle à la responsabilité des élu·es

Le Syndicat national de l'environnement (Sne-FSU) exprime son regret face à l'absence de hauteur et d'apaisement du courrier du président de la région AURA, et de son conseiller spécial, aux agriculteurs et agricultrices de cette région. Les citoyennes et citoyens attendent de leurs élu·es qu'ils appliquent la réglementation nationale dans l'intérêt de toutes et tous.

Diviser les politiques, opposer les métiers de l'agriculture et de la biodiversité, et cibler les agents de l'État chargés de missions d'intérêt général et de police judiciaire, tout en dénigrant les services publics et leurs personnels, ne sont pas dignes de la fonction électorale.

Chaque jour, les personnels du ministère de l'aménagement du territoire et de la transition écologique œuvrent sur le terrain, en collaboration avec tous les acteurs des territoires, pour accomplir leurs missions avec dévouement et respect des règles, afin de réaliser les objectifs fixés par les parlementaires. Ils savent travailler ensemble et trouver des solutions, même lors des contrôles. Le Sne-FSU appelle à l'apaisement et exhorte les élu·es à adopter une attitude responsable, respectant les principes de la République et de la Constitution.

Contact presse :

Véronique CARACO-GIORDANO – 06 66 13 95 97

Maxime CAILLON – 06 66 24 88 80